



CONGRESO

La Universitat de Lleida reúne a expertos en inteligencia artificial

LLEIDA • Medio centenar de expertos se darán cita hoy en el XIV Congreso Internacional de la Asociación Catalana de Inteligencia Artificial, que tendrá lugar en la Universitat de Lleida (UdL).

En la cita, que contará con la participación de algunos de los mejores expertos internacionales en la materia, se abordarán temas como la robótica, las redes neuronales artificiales, el aprendizaje automático, el reconocimiento del habla o los modelos de raciocinio.

Los organizadores del congreso destacan que la inteligencia artifi-

cial es un vasto campo de investigación que cada vez tiene más impacto en la vida cotidiana.

“Desde teléfonos móviles que responden a nuestra voz a sistemas integrados de supervisión de la recogida de residuos, nuestro día a día está cada vez más rodeado de sistemas informáticos que responden a nuestras acciones y que optimizan y reducen el consumo de forma inteligente”, explicó el profesor de la UdL y miembro del comité organizador César Fernández.

Algunos de los ponentes que participarán en este congreso son el profesor Christian Bessiere, del Centro Nacional de Investigación Científica de Francia, y el experto en computación Bart Selman, de la Universidad de Cornell, en Estados Unidos.

La Universitat de Lleida cuenta con un grupo de Investigación en Inteligencia Artificial que actualmente trabaja en la reducción del gasto energético.